

REPUBLICANOS ESPAÑOLES EN LOS CAMPOS DE CONCENTRACIÓN NAZIS

LOS DEPORTADOS CACEREÑOS



La Delegación en Extremadura de la Amical de Mauthausen y otros campos y de todas las víctimas del nazismo de España ha realizado esta exposición para recordar el paso de más de 9.000 republicanos españoles por los campos de concentración nazis. Por ahora sabemos que, al menos, 82 deportados eran naturales de la provincia de Cáceres, falleciendo 54 en dichos campos.

Esta exposición permanecerá en la Casa de la Cultura de ALDEA del CANO del 6 al 21 de diciembre de 2024